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VIERNES 24 DE NOVIEMBRE 2023

LA HISTORIA DETRÁS DEL EX MILITAR 
VENEZOLANO SECUESTRADO EN CHILE
En un puzzle policial se convirtió la desaparición del autodenominado “ex preso político” Ronald Ojeda Moreno, quien la madrugada 
del miércoles fue apresado por un grupo de sujetos que irrumpieron en su hogar. El teniente primero, opositor a Nicolás Maduro, se 
encontraba en Chile luego de recibir asilo en 2023. CRÓNICA 4
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Pancho Saavedra enfrenta al 
monstruo por primera vez

Luis Slimming y Javiera Contador 
vienen a dar vuelta en la Quinta las 
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“Si suelo ser severo…”: 
¿Quién es  el ex militar 
venezolano secuestrado en 
Independencia?

Ronald Leandro Ojeda Moreno, de 32 
años. Se describe a sí mismo como “ex 
preso político” en sus redes sociales, 
donde criticaba constantemente 
al régimen de Nicolás Maduro. 
También se puede ver que ostenta el 
premio “Sajarov 2017”, galardón que 
el Parlamento Europeo entrega cada 
año a quienes luchan por la defensa 
de los derechos humanos. Ese año, 
fue otorgado a la oposición y a los 
presos políticos de Venezuela.

El primer teniente venezolano, 
que el miércoles fue secuestrado 
por un grupo de sujetos en 
Independencia, llegó a Chile 
después de que se diera a la fuga de 
la prisión de Ramo Verde, donde fue 
encarcelado por ocho meses, lugar 

Condiciones “inhumanas” en cárcel de Ramo Verde 
Al igual que muchos opositores 
políticos, Ojeda estuvo detenido en 
la cárcel de Ramo Verde, uno de los 
penales más icónicos de Venezuela, 
que en los últimos años ha albergado 
a diferentes figuras de la oposición 
como Leopoldo López -que estuvo tres 
años recluido-, el ex alcalde de Caracas 
Antonio Ledezma y el ex secretario de 
seguridad ciudadana de la capital Iván 
Simonovis, que permaneció durante 10 

años en el recinto.
Fundado en la década de 1950 como 
una prisión militar, con la llegada del 
chavismo se convirtió también en un 
centro de detención para disidentes 
civiles a partir del fallido golpe de Estado 
contra el ex presidente Hugo Chávez en 
2002. Desde entonces, las denuncias de 
torturas y malos tratos han sido bastante 
recurrentes, llevando incluso a algunos 
presos a realizar huelgas de hambre.

de la Fuerza Armada Nacional 
Bolivariana, junto a un total de 
33 militares, bajo órdenes de 
Nicolás Maduro por sospecha 
de conspiración. Según el fiscal 
venezolano, se apunta al mencionado 
como un miembro de “Brazalete 
Blanco”, un plan cuyo fin principal 
era asesinar al dictador venezolano.

El ex militar apareció en un 
programa online durante el mes 
de mayo en 2023 y frente a las 
cámaras de “Venezuela Hoy”, en el 
canal de YouTube “Martí Noticias”, 
le preguntaron si se arrepiente de 
sus actos en su país, a lo que Ojeda 
respondió: “No me arrepiento de lo 
que ha pasado en mi vida, no me 
arrepiento de todas las decisiones 
que he tomado”.

Además, mencionó como 
la calidad de vida en Chile ha 
decaído, por lo que culpó a la “brisa 
bolivariana” que ha llegado al país.

Su última publicación en la red 
social “X”, es una frase de Simón 
Bolívar: “Como amo la libertad, 
tengo sentimientos nobles y 
liberales; y si suelo ser severo, 
es solamente con aquellos que 
pretenden destruirnos”.

Sacado en ropa 
interior desde su 
departamento , el 
llanero y opositor 
a Nicolás Maduro 
sigue con paradero 
desconocido.

en el que, según él mismo cuenta, 
fue torturado por 249 días.

 Apareció frente a La Moneda 
durante noviembre de 2022, con una 
bolsa en la cabeza y un cartel con el 
que protestaba por la liberación de 
los presos políticos de Venezuela. 
Al año siguiente, el gobierno del 
Presidente Gabriel Boric, le dio asilo 
político.

En enero de este año, Ojeda 
Moreno fue degradado y expulsado 

@lahoraoficial
Josefa Maza
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Xiaomi deslubra con su 
nueva Serie Redmi Note 13
La nueva y aclamada línea Redmi Note de Xiaomi continúa 
entregando alta tecnología a precios accesibles, actualizando 
absolutamente todo de los nuevos modelos

Xiaomi nos vuelve a sorprender 
con la nueva y emocionante serie 
compuesta por cuatro dispositivos 
que elevan aún más la gama Redmi 
Note: Redmi Note 13 Pro+ 5G, Redmi 
Note 13 Pro 5G, Redmi Note 13 5G y 
Redmi Note 13. 

Con importantes mejoras en el 
sistema de cámara, el diseño, la 
pantalla y el procesador, la serie Redmi 
Note 13 continúa cerrando la brecha 
entre los teléfonos inteligentes de 
gama media y gama alta, ofreciendo 
una durabilidad excepcional, 
una experiencia fantástica y una 
capacidad de imagen impresionante, 
todo a precios accesibles.

@lahoraoficial
María José Torres

REALIZA CAPTURAS 
ICÓNICAS CON EL 
SISTEMA DE CÁMARA 
MEJORADO DE LA 
SERIE REDMI NOTE 13

PANTALLA Y 
DURABILIDAD COMO 
NUNCA ANTES EN 
ESTA GAMA

GOOGLE ONE PARA 
TODOS

Diseñada para satisfacer diversas 
necesidades fotográficas, la 
serie Redmi Note 13 cuenta 
con un sistema de cámara 
versátil y mejorado. Los modelos 
profesionales, Redmi Note 13 
Pro+ 5G y Redmi Note 13 Pro 
5G, cuentan con una cámara 
de resolución ultra alta de 200 
MP con estabilización óptica de 
imagen (OIS) que te permitirá 
tener el mejor detalle de tus 
capturas.
Mientras que los modelos 
base, Redmi Note 13 5G, están 
equipados con una cámara 
principal de 108MP con zoom 
sin pérdidas de 3x para ofrecer 
imágenes increíbles con 
detalles más finos.

Redmi Note 13 Pro+ 5G y 
Redmi Note 13 Pro 5G ofrecen 
una visualización nítida con 
una pantalla AMOLED de 1,5K y 
un brillo máximo de 1800 nits. 
Mientras tanto, Redmi Note 
13 Pro, Redmi Note 13 5G y 
Redmi Note 13 cuentan con 
una pantalla FHD+ AMOLED 
súper clara.

Toda la serie Redmi Note 13 
también incluye 100GB de 
almacenamiento en la nube de 
Google One durante 6 meses y 
2 meses de YouTube Premium. 
Solo para nuevos usuarios. 
Aplican condiciones y se puede 
cancelar cuando quieras.

Redmi Note 13 Pro+ 5G 
precio de lanzamiento de 
$539,990 (precio normal: 
$599.990).

Redmi Note 13 Pro 5G 
precio de lanzamiento de 
$429,990 (precio normal: 
$459.990).

Redmi Note 13 5G precio 
de lanzamiento de $329,990 
(precio normal: $349.990). 

Redmi Note 13 
precio de 
lanzamiento de 
$249,990 (precio 
normal: $269.990)

PRECIOS 



Crónica DOMINGO 25 DE FEBRERO 20246

Consejos y tips para afrontar la rutina
Quedan pocas semanas para que 
empiece marzo, y por ende, el fin 
de las vacaciones de verano.
Una ajetreada época del año 
donde padres e hijos se preparan 
para volver a clases y asumir los 
cambios que implicará para su 
rutina diaria.
Es por ello que, para disminuir el 
impacto del regreso a clases, la 
psicóloga educacional Carolina 

Reyes entregó los mejores tips y 
consejos para apoyar tanto a los 
padres como a sus hijos.

Regreso a clases comenzó 
su cuenta regresiva: fechas 
claves para el año escolar 2024

Las vacaciones de verano están 
llegando a su fin y miles de estudiantes 
se preparan para entrar al colegio.

Tal como ha ocurrido en años 
anteriores el regreso a las aulas será 
parcializado, y en distintas fechas 
dependiendo las regiones del país, 
donde por ejemplo está considerada 
la de Valparaíso, que aún se recuerda 
de la tragedia de los incendios 
sucedidos a comienzos de febrero en 
Viña del Mar, Villa Alemana, Limache 
y Quilpué.

De esta forma, según el calendario 
escolar 2024 del Mineduc, los 
estudiantes entrarán a clases el 
martes 5 de marzo.

Solo en la Región de La Araucanía 
los niños comenzarán sus clases 
un día después, el miércoles 6 de 
marzo, aunque ya son más de 200 
establecimientos los que solicitaron 
volver a las aulas de manera 
anticipada, el próximo lunes 26 de 
febrero. Misma situación, a la que 
se enfrentarán estudiantes de un 
centenar de colegios y escuelas en la 
región de Coquimbo.

¿QUÉ PASA EN LA REGIÓN DE 
VALPARAÍSO?
La ministra vocera de Gobierno, 
Camila Vallejo, aseguró que a más 
tardar este viernes 23 de febrero los 
recintos educacionales usados como 
albergues tras los incendios en la 
Región de Valparaíso deberán ser 
desalojados por las familias afectadas.

Esto con el objetivo de que las 
escuelas sean usadas para el inicio 
del año escolar que se avecina en las 
próximas semanas a lo largo de todo 
el país. De esta manera no habrá 

Autoridades han puesto principal atención en la región de 
Valparaíso, afectada gravemente por los incendios forestales de 
febrero.

@lahoraoficial
Hernán Fonseca

grandes retrasos en ciudades como 
Limache, Villa Alemana, Quilpué o 
Viña del Mar.

De momento, el inicio de clases en 
gran parte de la Región de Valparaíso 
será el martes 5 de marzo tal como en 
el resto del país.

APUNTE LAS VACACIONES DE 
INVIERNO
Los escolares tendrán dos semanas 
de vacaciones de invierno. El receso 

comenzará el lunes 24 de junio y se 
extenderá hasta el viernes 5 de julio, 
por lo que los estudiantes regresarán 
a clases el lunes 8 de julio de 2024.

Es importante mencionar 
que para las regiones de Arica 
y Parinacota, Tarapacá, Aysén 
y Magallanes, las SEREMI de 
Educación definieron otras fechas 
para las vacaciones de invierno, de 
acuerdo con situaciones especiales 
de cada sector.

Hacer un listado con todos los 
cambios a realizar: compras, 
horarios, entre otras cosas.
Fomentar la motivación a ir 
a clases a través de metas e 
intereses definidos.
Promover la autonomía del 

estudiante.
Mantener un diálogo amable 
con los hijos.
Hacer un calendario de clases.
Crear una rutina diaria de 
manera anticipada para que el 
cambio sea progresivo.
Incentivar a los hijos a 
familiarizarse con el colegio 
mediante visitas o que ellos 
escojan sus útiles escolares. 

FECHAS IMPORTANTES

5 DE MARZO

24 DE JUNIO

8 DE JULIO

Inico de clases

Vacaciones de invierno

Regreso de vacaciones
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Los fatales errores  
que provocaron la 
muerte de joven que se 
lanzó en bungee

Conmoción generó en el Cajón del 
Maipo, la muerte de un joven de 23 
años, que la tarde del pasado jueves 
decidió lanzarse en bungee.

La investigación reveló que el 
instructor responsable, identificado 
como Francisco Gajardo, tenía el 
arnés mal instalado y no brindó la 
ayuda necesaria al joven en apuros.

Al respecto, el Ministerio Público 
decretó prisión preventiva para el 
encargado de la empresa de deporte 
aventura por homicidio simple por 
omisión.

Durante la audiencia, se reveló 
que el instructor no contaba con 
los permisos adecuados para operar 
y tampoco tenía la experiencia 
necesaria.

Además, no instaló correctamente 

Encargado de la empresa de deporte aventura quedó en prisión 
preventiva acusado de homicidio simple por omisión.

@lahoraoficial
Ignacio Duque

el arnés al joven, lo que resultó en una 
asfixia posicional por compresión 
cervical externa.

La víctima, tras esto, quedó 
colgando de cabeza de la cuerda 
durante aproximadamente media 
hora, solicitando desesperadamente 
ayuda al instructor. Sin embargo, 
este no le prestó la asistencia 
necesaria, lo que llevó a la trágica 
muerte del joven.

Por ello, la jueza de garantía de 

TALQUINO, RUGBISTA Y AMANTE DEL DEPORTE
La víctima del fatídico 

accidente en bungee fue Diego 
Sebastián Albornoz, un joven 
de 23 años, oriundo de Talca, 
región del Maule.
Albornoz era estudiante de 
Trabajo Social en la Universidad 
Católica del Maule, y su madre es 
funcionaria de la Municipalidad 
de Talca. Esta última lamentó el 

fallecimiento, a través de redes 
sociales.
Asimismo lo hicieron desde el 
Club de Rugby Nómades, al cual 
el joven fallecido pertenecía. 
En sus condolencias, el equipo 
describió a Diego como “el más 
caballero de los caballeros, el 
que hacía cosas por el resto 
sin la necesidad de que todos 

lo sepan, más de una vez nos 
ayudó a todos”.
“Te recordaremos como la gran 
persona que fuiste, gracias por 
tu entrega hacia el rugby, siendo 
jugador y también formador de 
pequeños futuros rugbistas, 
gracias por cada momento, por 
cada risa, por tu alegría infinita”, 
escribieron en la despedida.

Puente Alto, Romina Onetto, tomando 
en consideración los hechos y la forma 
en que se cometió el delito, decidió 
decretar prisión preventiva. “A juicio 
del tribunal, su libertad constituye 
un peligro para la seguridad de la 
sociedad. Por eso se decreta la prisión 
preventiva”, sostuvo.

Finalmente, la defensa ha 
anunciado que estudiará una 
apelación, argumentando que no 
hubo intención de provocar daño.
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INSERCIÓN

Miguel Bruna teme que se esté 
perdiendo la guerra  contra el 
narcotráfico y la delincuencia

El ex edil de Lo Espejo analizó la situación país y se enfocó en 
la comuna a la que estuvo a la cabeza en dos periodos.

Miguel Bruna fue alcalde de una de 
las comunas más populosas de Chile 
por dos períodos, Lo Espejo, con la 
que tiene un fuerte arraigo y de la que 
se siente preocupado.

El ex edil tiene claro que lo 
que pasa en el país en cuanto a la 
delincuencia y el tráfico de drogas es 
algo que también recae en Lo Espejo.

Es por esto que entregó su parecer 
a lo que se vive actualmente en Chile.  
“Uno que ha estado tanto tiempo en 
esto, ve que el país va por otro rumbo”, 
comenzó analizando Bruna.
—¿Qué piensa del tráfico y la 
delincuencia actual?
—Voy a ser bien franco, no deberíamos 
haber votado por el Presidente, 
nos equivocamos por el tema del 
idealismo. Ha sido un fracaso tanto en 
lo económico como en lo delictual. No 
hay nadie que se maneje bien, preciso, 
riguroso, en el tema de seguridad 
pública.

La droga nos sobrepasó, se ha 
llenado de microtraficantes en todos 
los sectores. Es una tarea ardua, 
y deberían estar trabajando las 
personas aptas para lograr combatir 
ese foco, y creo que realmente se está 
perdiendo la guerra contra la droga y 
la delincuencia. 

— ¿Qué le dice la gente frente a 
esto?
— La misma gente de Lo Espejo me 
cuentan que hay falencias y son 
graves, un montón de problemáticas 
que no han sabido solucionar.
— ¿Cuál cree que es el rol de las 
municipalidades en esta batalla?

— Yo viendo al gobernador Orrego 
y escuchándolo, que habla de la 
seguridad, le encuentro la razón. 
Cuando estuve en mis dos periodos 
hablábamos que algo había que hacer, 
porque esto iba a explotar, y explotó 
para el estallido social, y viene de ahí 
la explosión del narcotráfico a abarcar 
todos los sectores.
— ¿Cómo piensa que afecta esto a los 
mandos?
— La fauna que tenemos afuera 
de drogadictos, de abusadores y 
violadores, la tenemos adentro de 
los gobiernos. Y hay que sacarlos 
rápidamente, si tienen gente que 
está consumiendo droga, que son 
golpeadores o que son ladrones, los 
tienen que sacar o no van a llegar a 
buen puerto.

— ¿Cómo ve que está Lo Espejo en 
este momento?
— Yo lo que veo en Lo Espejo es un 
desorden, y no solo yo, me lo dice la 
gente que son en promedio adultos y 
adultos mayores. Y eso pasa porque 
hay gente que no trabaja los tiempos, 
no maneja el trabajo municipal, no 
saben como se hace esta pega. Si a 
los trabajadores los despedimos, los 
golpeamos, los denigramos, eso no 
se puede hacer, y ese maltrato ha 
ocurrido en la comuna de parte de 
hace un tiempo a esta parte. No hay 
nada nuevo en la comuna, yo tuve 
la suerte de entregar un gimnasio 
moderno en la población Santa Olga, 
entregué el SAR que le decía la Clínica 
Nuestra que atiende las 24 horas y es 
una gran posta.
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¡Acelera la “Almironeta”!: 
nuevo DT albo entusiasma a los 
hinchas de Colo Colo
El Cacique viene de 
derrotar en casa 
al líder del fútbol 
argentino, y ahora 
va por su segunda 
victoria en el plano 
local.

Piden aforo completo para la vuelta 
frente a Godoy Cruz

@lahoraoficial
Catalina Gamboa

En diciembre, la incertidumbre 
reinaba en el estadio Monumental 
y en el corazón de muchos hinchas. 
Se confirmaba la salida de Gustavo 
Quinteros tras la obtención de una 
nueva Copa Chile, y con ello, se 
terminaba un ciclo relativamente 

el equipo ha conseguido mostrar un 
rendimiento más que sobresaliente.

COMIENZO PROMETEDOR
Los primeros desafíos para el nacido 
en San Miguel tomaron lugar en la 
Serie Río de la Plata en Uruguay. 
En tierras orientales consiguió un 
triunfo a penales contra Rosario 
Central, campeón de Argentina, y 
dos victorias en tiempo regular ante 
Liverpool y Nacional.

El último amistoso antes de 
enfrentar competiciones oficiales 
fue ante Everton en Sausalito, que 
terminó con un triunfo por 1-0. Lo 
que llama la atención es que todos 
estos partidos, Almirón los enfrentó 
sin varios futbolistas sub-23, con 
motivo del Preolímpico, como 
Vicente y Damián Pizarro.

Fortaleciendo un mediocampo 
que generaba dudas en la última 
temporada, y de la mano de la 
jerarquía de Arturo Vidal, Colo Colo 
se echó prácticamente al bolsillo 
la Supercopa ante el campeón 
Huachipato, por un cómodo 2-0. 
Luego, vino el debut ante Unión 
Española por el Campeonato 
Nacional, que terminó en un sólido 
3-0 a favor.
Finalmente, la victoria por la 
mínima ante Godoy Cruz en 
Mendoza terminó por confirmar 
el buen arranque de temporada 
para los albos. Eso sí, tienen que 
confirmarlo esta tarde cuando a 
las 19:00 enfrente a O’Higgins en 
Rancagua; y también el jueves 29, 
cuando reciban a Godoy Cruz en 
el estadio Monumental, a las 21:30 
horas, en el duelo de vuelta.

El partido más importante del 
primer trimestre para Colo Colo 
se jugará este jueves 29 en el 
estadio Monumental. Desde 
Blanco y Negro quieren que sea 
una fiesta, por lo que sostendrán 
una reunión con la Delegación 
Presidencial para solicitar un 
aforo de 42 mil personas. Eso 
sí, la respuesta podría no ser 
la esperada, considerando el 
comportamiento de la hinchada 
colocolina en los últimos 
partidos.
En la Supercopa, ante 
Huachipato, los desmanes al 
interior del estadio Nacional 

provocaron la suspensión 
anticipada del partido, y los 
desórdenes protagonizados por 
algunos hinchas en Mendoza 
también podrían provocar 
una sanción por parte de la 
Conmebol, que podría hacerse 
pública durante este fin de 
semana. Cabe recordar que la 
venta de entradas está sujeta a la 
autorización del aforo por parte 
de las autoridades.

exitoso en el club.
Tras un desfile interminable de 

nombres, se anunció al nuevo DT del 
Cacique: Jorge Almirón. El nombre, 
en un comienzo, no terminaba 
de convencer a la hinchada por 
lo mostrado en Boca Juniors, su 
último club.

A casi dos meses de su 
presentación, cualquier ápice de duda 
parece haber desaparecido, pues 
durante los primeros partidos del año, 
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¡ESTAMOS CONTIGO 24/7! 
Siembre abordando la contingencia nacional e 

internacional de una manera cercana y con rapidez.

 WWW.LAHORA.CL
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“Ñuñoa es 
carnaval”: 
la U vuelve al 
Nacional tras 547 
días de espera
Tras la polémica suspensión del partido de la 
semana pasada frente a Cobresal, los azules se 
reencontrarán en la cancha que ellos denominan 
como “su casa”.

Universidad de Chile logró la luz 
verde de la Delegación Presidencial 
para poder recibir al Audax 
Italiano en el Estadio Nacional, en 
partido válido por la fecha dos del 
Campeonato Nacional.

Para esta jornada los azules 
debieron cumplir con un minucioso 
plan de seguridad, el que les permitió 
un aforo permitido de 32.000 mil 
personas, dos mil más de lo que 
proponía Estadio Seguro.

Esto permitirá que la U vuelva 
a ocupar el reducto de Ñuñoa, 
aunque tendrán toda la atención de 
las autoridades para evitar hechos 
lamentables, como los vivido 

@lahoraoficial

Fernanda Gajardo

El entrenador de Universidad 
de Chile, Gustavo Álvarez, anticipó 
el debut de su equipo en el torneo 
ante Audax Italiano y valoró el 
retorno de los azules al Estadio 
Nacional.
“Es un partido muy importante 
porque es el debut. Creo 
muchísimo en las buenas primeras 
impresiones. Venimos trabajando 
a diario desde el 2 de enero un 

equipo con una idea muy clara, 
que se imponga al rival y ganador 
del partido”, dijo en conferencia de 
prensa.
Respecto al elenco de La Florida, 
Álvarez indicó que es “un equipo 
que cambió de entrenador, pero 
mantiene la base del año pasado. La 
propuesta de este nuevo entrenador 
es generosa, un equipo que arriesga 
y presiona. Van a intentar plasmar 

en la Supercopa con Colo Colo y 
Huachipato.

“Estamos trabajando duro para 
volver al Estadio Nacional. Para 
nosotros es una fiesta. Queremos 
que mañana nuestros hinchas vayan 
contentos, felices y que vuelvan al 
estadio con todas las medidas de 
seguridad que hemos trabajado 
arduamente”, comentó el jefe de 
seguridad de Universidad de Chile, 
Javier Goncalves.

Sobre las medidas de seguridad 
que se podrán ver hoy en Ñuñoa, desde 
la U indicaron que “hemos trabajado 
con la Municipalidad de Ñuñoa para 
que también sea una experiencia 
positiva para los vecinos que están 
en el lugar. Hemos trabajado con 
Metro, en todo lo que nos han pedido 
hemos apoyado y habrá una mayor 
frecuencia de trenes en los horarios 
del partido”.

EL ÚLTIMO CHOQUE DE AZULES E 
ITÁLICOS EN ÑUÑOA
El último duelo fue 1-1 con 
anotaciones de Lucas Aveldaño para 
la U a los 4′, y de Ignacio Jeraldino 
a los 69′, el 3 de agosto de 2019. Los 
últimos ocho enfrentamientos se 
ha jugado en cuatro escenarios: El 
Teniente (3 partidos), La Florida (2), 
Santa Laura (2) y Elías Figueroa (1).

Cabe mencionar que Universidad 
de Chile retorna al Estadio Nacional 
tras un año y medio. Su última 
actuación Ñuñoa en fue la derrota 
0-3 ante U. Católica el 27 de agosto 
de 2022.

@lahoraoficial
Hernán Fonseca

GUSTAVO ÁLVAREZ: “ESPERAMOS APROVECHAR LA LOCALÍA”
esa idea y será nuestra tarea 
contrarrestar sus virtudes”.
El DT, además, valoró el retorno de 
la U al Estadio Nacional. “Es algo 
positivo. Mañana hay un aforo 
determinado que estará fijado según 
el comportamiento de la gente. 
Seguramente mañana el apoyo será 
potenciado y duplicado. Esperamos 
aprovecharlo y que sea influyente en 
el juego”, señaló.

PRÓXIMOS PARTIDOS
DOMINGO 25 DE FEBRERO 
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Buin inaugurará 
primer centro de 
hemodiálisis de 
la Corporación de 
Desarrollo Social 
A partir de marzo la comuna del sector sur de la 
capital pondrá a disposición de cualquier paciente 
de FONASA el servicio, que funcionará con tres 
turnos diarios y con dineros públicos. 

Luego de más de dos años de espera, la 
Corporación de Desarrollo Social de Buin 
inaugurará en marzo el primer centro de 
diálisis público que estará a disposición de 
cualquier paciente de Fonasa del país.

Se trata de un moderno establecimiento, 
que cuenta con seis módulos de última 
generación para efectuar el tratamiento 
de hemodiálisis a pacientes adultos, que 
lamentablemente han aumentado en el país 
producto de los altos índices de diabetes 
y patologías crónicas que conllevan a la 
enfermedad renal.

El de Buin será el sexto centro de 
atención de este tratamiento renal que 
funciona al alero de una Municipalidad, 
pero a diferencia de los otros cinco, que 
se ubican tanto en el norte como en el sur 
del país, este será el primero ciento por 
ciento público, o sea, que no se financió con 
alianzas de capitales privados.

“Estamos muy orgullosos de brindar 
este servicio, que aliviará no sólo a la 
comunidad de Buin, sino que a cualquier 
paciente que derive el sistema de salud 
público”, comentó Verónica Moreno, 
enfermera coordinadora del proyecto, que 
pretende ser un modelo a seguir para otras 
municipalidades del país.

“Lamentablemente, el número de 
personas que requieren diálisis en el país 
crece cada día y centros privados ya no dan 
abasto, así que nuestro Centro de Diálisis 
Dr. Sergio España Flores será un alivio que 
ayudará a descongestionar la red”, agregó 
Moreno, explicando que el lugar atenderá en 
tres turnos diarios a partir de las 7.30 horas.

LA DIÁLISIS ES UN TRATAMIENTO GES
Cabe recordar que la diálisis, que es un 
procedimiento a través del cual se limpia 
la sangre del paciente de las toxinas, es un 
tratamiento GES, lo que significa que Fonasa 
establece un precio fijo, que hoy ronda 
alrededor de los $70 mil por cada sesión.

Cada paciente requiere tres sesiones a 
la semana, por lo que el costo al mes bordea 
el millón de pesos al mes, que no paga la 
persona, sino el sistema a través de Fonasa.

En el caso de Buin, que es un modelo 
100% público y, por ende, no lucra, la 
idea es doblar los módulos de atención 
para que en el futuro cercano existan 12 
box y se puede atender a un máximo de 
72 pacientes, lo que significará una gran 
ayuda para la zona central, que hoy tiene el 
sistema público colapsado en cuanto a este 
costoso tratamiento.

INSERCIÓN
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“Yo no tengo problemas 
con el tema de las redes, 
no me meto en la privacidad 
de los jugadores pero todo 
tiene un espacio”

“Yo no quiero parecerme 
a Marcelo Bielsa. 
Cada técnico es diferente, 
van a conocer al 100 por 
ciento lo que me gusta 
futbolísticamente, ojalá 
pueda coincidir con lo que 
les gusta a ustedes”

“Tuve una reunión con el 
que en ese entonces era el 
presidente del club (Carlos 
Heller), fueron muy 
respetuosos, los escuché, 
pero después elegí irme 
a Palmeiras”.

Problemas fuera de la cancha
Mientras vive sus primeras semanas 
como entrenador de la Roja, Ricardo 
Gareca está atravesando por un 
verdadero escándalo en Argentina. 
Esto luego de que una mujer de 
38 años asegurara que es hija no 
reconocida del DT.
Se trata de Mary Sande Delgado, 
ciudadana uruguaya quien en el año 
2021 demandó al DT de la Roja por 
filiación luego de señalarlo como su 
progenitor.
La información que fue dada a 

conocer por el diario Popular de 
Argentina, medio que reveló que 
el Juzgado Civil Número 102 de la 
Ciudad de Buenos Aires falló a favor 
de la mujer y Gareca recibió la orden 
de realizarse una prueba de ADN.
El DT debía viajar hasta Argentina 
para realizarse el test durante la 
jornada del 21 de febrero, algo que 
finalmente el ‘Tigre’ no cumplió, por 
lo que se espera que la justicia vuelva 
a actuar en contra del entrenador de 
la Roja.

El “Tigre” Gareca prepara su 
primer zarpazo: Generación 
Dorada cumplirá rol clave
El nuevo DT de la 
Roja reconoció 
acercamientos con 
Claudio Bravo, Marcelo 
Díaz y Eduardo Vargas, 
nombres que ya 
parecían olvidados 
en el radar de la 
Selección.

Poco menos de un mes queda para que 
Ricardo Gareca debute al mando de la 
Roja, y el primer desafío del “Tigre” 
será el próximo 22 de marzo en un 
amistoso frente a Albania.

La misma semana Chile se medirá 
con Francia, todo con miras al a las 
Clasificatorias para el Mundial de 
2026, y luego la Copa América que se 
jugará en Estados Unidos.

Los desafíos para el “Tigre” son 
mayores, por lo mismo, no se cerrará 
a ninguna alternativa, a la hora de 
elegir a sus jugadores.

“La renovación”, fue la frase más 
repetida en los fallidos procesos de 
Reinaldo Rueda, Martín Lasarte y 
Eduardo Berizzo. El dejar atrás a 
la Generación Dorada, parecía un 
verdadero objetivo, el que en ningún 
caso lo es para el “Tigre”.

En diversas conversaciones, 
entrevistas y conferencias, el ex DT 
de Perú aseguró que “todos tienen 
las puertas abiertas”, incluso los 
olvidados Claudio Bravo, Marcelo Díaz 
y Eduardo Vargas.

Con el arquero del Betis, Gareca ya 
sostuvo una primera conversación, 
indicando que “es un jugador de nivel 
mundial, y de estar en buen nivel en 
su equipo, será considerado”.

Sobre “Carepato” Díaz, flamante 
refuerzo de Universidad de Chile, el 
“Tigre” sorprendió a todos.  “Es un 
jugador que despertó la admiración 
nuestra en todo aspecto. El jugador, 

después de (Claudio) Bravo que más 
experiencia o edad más avanzada, 
que sigue teniendo en mente a la 
selección. Lo vemos totalmente 
competitivo, no piensa aflojar 
aparentemente nada y eso nos puso 
realmente contentos”, dijo.

Sobre el resto de la Generación 
Dorada, Gareca ha explicado que 
“hablé con la mayoría, personalmente 
vino al complejo (Juan Pinto Durán) 

@lahoraoficial
Hernán Fonseca

Arturo Vidal, Eugenio Mena, Marcelo 
Diaz y después por zoom hablé con 
todos los que tantas veces nos hemos 
enfrentado... Con Mauricio Isla fue 
uno de los primeros muchachos que 
hablé, con Gary Medel, con Eduardo 
Vargas, con el único que no pude 
hablar fue con Charles Aránguiz, 
porque tuvo problemas personales 
y no quisimos molestar en lo más 
mínimo”.
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“JUNTOS CHILE SE LEVANTA” 
MARCÓ LA PAUTA

Festival de Viña debutará 
con foco solidario: 
se recaudarán fondos para 
los damnificados
“Arriba Viña” es el nombre de la campaña que encabeza la 
organización del certamen, junto a Desafío Levantemos Chile y 
Techo. 

Los incendios forestales que 
afectaron a la Quinta Región 
cambiaron toda la planificación 
del Festival de Viña 2024. Tanto el 
municipio como la organización del 
certamen viñamarino, decidieron 
darle un foco solidario a las seis 
noches de espectáculo, para ir en 
ayuda de quienes lo perdieron todo.

Fue por esta razón que días antes 
de que comenzara el evento, las 
autoridades dieron el vamos a la 
campaña de donativos denominada 
“Arriba Viña”, que se trabajará en 
conjunto con Desafío Levantemos 
Chile y Techo.

¿CÓMO DONAR?
Según explicaron las autoridades, 
las donaciones se podrán realizar 
directamente en Santander.cl y 
también a través de la APP Claro Viña 
2024. Para realizar las transferencias, 
Banco Santander habilitará la cuenta 
20202-0, con el nombre “Arriba Viña” 
donde se podrán hacer los aportes 
desde todos los bancos que operan 
en Chile. También se podrá donar 
desde el extranjero en Santander.cl 
con tarjeta de crédito a través de Pay 
Pal.

Otras acciones solidarias del 
Festival de Viña contemplarán 
a voluntarios de organizaciones 
asociadas a la campaña, quienes 
recibirán en los accesos de la 
Quinta Vergara, útiles escolares que 
irán en ayuda de los niños y niñas 
damnificados en la emergencia.

El pasado 16 de febrero, Anatel organizó una 
transmisión conjunta desde el Movistar Arena, donde 
se realizó un evento a beneficio de los damnificados 
de la Quinta Región. 
Se presentaron cerca de 20 artistas, y diversos rostros 
de todos los canales nacionales que estuvieron a 
cargo de la conducción. Luego de casi 9 horas de 
transmisión, se logró recaudar $5.544.577.916.
Además, contó con la presencia del Presidente 
Gabriel Boric y la ministra de las Culturas, Artes 
y Patrimonio, Carolina Marzán, quienes como 
Gobierno expresaron que “necesitamos una 
reconstrucción que no sea solamente de parar 
unos palos, necesitamos una reconstrucción 
emocional también”.

@lahoraoficial
Mariana Miranda

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD
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LAS CÁBALAS DE PANCHO 
El rostro ancla de Canal 13, 

en conversación con LaHora.cl 
desclasificó sus cábalas antes de 
pararse en un escenario. “Invoco a 
todos mis muertos que me quieres. 
Siempre digo ‘tata Beno, tía Viole’, 
delante y detrás de mí. Una vez una 
brujita me dijo que había que pedirle 
protección y siempre hago eso en el 
escenario”, declaró.
Pero Pancho no solo contará con 
el apoyo del público y de sus seres 
queridos que ya no están, sino que 
también de su familia: su esposo y su 
hija Laura. A pesar de que les pidió que 
el primer día no estuvieran presentes.

“Nos queremos de verdad”: 
Pancho Saavedra celebró su debut 
en la ‘Quinta’ con Mari Godoy

El animador entregó detalles sobre su relación con 
María Luisa Godoy además de recordar que este festival 
está dedicado a las víctimas de los incendios forestales.

A sus 45 años, Francisco Javier 
Saavedra Guerra llega por primera 
vez al Festival de Viña del Mar, el 
evento musical más importante del 
país y de Latinoamérica, consagrando 
una carrera donde el éxito ha sido el 
protagonista.

El animador llega a la Quinta 
Vergara en su mejor momento, el 
que se ve reflejado en el cariño y 
admiración que la gente siente por 
él y no solo por su gran trabajo como 
comunicador, sino también por la 
labor social que el querido Pancho 
desempeña cada vez que Chile lo 
necesita.

En su primera conferencia de 
prensa, el rostro de Canal 13 destacó 
que su debut sea de la mano de María 
Luisa Godoy. 

“Nos queremos de verdad desde 
el día uno, si hay algo de las cosas 
lindas que nos deja Viña del Mar 
es esta amistad profunda que he 
ido desarrollando con la Mari, hay 
admiración, cariño y lealtad a toda 
prueba. Eso no se estudia, eso se da 
porque las cosas son así”, reveló.

Durante meses el conductor 
trabajó con su equipo y con 
profesionales, en los que destacaban 
fonoaudiólogo, otorrinolaringólogo. 
Incluso ha tomado clases de inglés 

y de música, todo para una semana 
donde demostrará que este logro es 
fruto de su esfuerzo y trabajo.

EL LLAMADO DE ATENCIÓN
Uno de los principales compromisos 
del debutante animador, es lograr 
salir en ayuda de los damnificados, 
entendiendo el sentido social que 
tiene este certamen.

“Este será el festival de la 
solidaridad, el festival de la 
reconstrucción, que desde el primer 
momento que nos enteramos de 
lo que había ocurrido, lo que hizo 
la producción, los canales y todo el 

equipo fue ponerse a disposición 
de Viña del Mar”, expresó el 
animador quién siempre ha estado 
comprometido con el rol social en 
distintas áreas.

“Es misión no solo del estado, 
sino de los medios de comunicación, 
no olvidarnos y hacernos cargo, esto 
no puede ser una noticia que pase 
de moda y pueda ser reemplazada 
por otra. Acá hay compatriotas que 
sufrieron, aquí hay víctimas, y una 
ciudad que tenemos que poner de pie. 
Y ese es un compromiso que asumimos 
desde el día uno: Nosotros no vamos a 
dejar sola a Viña del Mar”, sentenció. 

@lahoraoficial
María José Torres

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD
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¡Llegó la hora de decir adiós! 
María Luisa Godoy domará por 
última vez al monstruo
La animadora se despedirá del certamen festivalero tras cuatro años 
en la conducción del Festival de Viña. 

Para María Luisa Godoy este será un 
festival distinto, donde las emociones 
fluirán de manera constante y cada 
noche la disfrutará como si fuera la 
última, atesorando cada instante.

Esto a raíz de que la animadora 
del “Buenos Días a Todos” le dirá 
adiós al Festival de Viña del Mar, 
dejando atrás una de las etapas más 
importantes dentro de su carrera 
como comunicadora, tras conducir 
cuatro veces el certamen viñamarino.

“Lo más importante son las 
personas, este es un festival que se 
pone al servicio de la Quinta región. 
No nos debemos olvidar de quienes 
están sufriendo, debemos trabajar 
para ellos”, reflexionó la periodista 
en conferencia de prensa, evitando 
hablar sobre su último paso por la 
concha acústica. 

PURA AMISTAD ENTRE 
ANIMADORES
Si bien los últimos tres eventos los 

condujo con Martín Cárcamo, en esta 
versión tendrá como compañero a 
Francisco Saavedra, con quién ha 
generado una conexión única que 
ha traspasado lo laboral. Ambos se 
han dejado ver en sus redes sociales, 
compartiendo con sus familias e 
incluso realizando viajes juntos.

“Con Pancho somos amigos, no 
solo hemos compartido trabajando, 
también con nuestras familias, él 
se lleva muy bien con mis niñitas. 
Nosotros nos llevamos muy bien y 
eso se nota en el escenario, se nota la 
complicidad”, expresó la animadora 
que prometió complicidad pura sobre 
el escenario con su amigo.

@lahoraoficial
María José Torres

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD
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“Nunca me tomo vacaciones 
en febrero”: Gino Costa 
dejará los pies en Viña
El periodista será el encargado de realizar los despachos para 
“Contigo en la Mañana” desde su natal Ciudad Jardín.

El encargado de liderar los despachos 
de Chilevisión, en medio de la emisión 
del Festival de Viña 2024, será Gino 
Costa, en compañía de su íntima 
amiga, Pamela Díaz.

El periodista ahora deberá cubrir 
desde la otra vereda este importante 
evento, tras su salida de uno de los 
canales organizadores. “Me parece 
súper entretenido, soy viñamarino 
y conozco bien cómo se realiza el 
festival, además conozco al equipo 
muy bien”, reveló.

“Siempre es un aporte poder 
entregar todas las miradas, sobre 
todo, cuando es un festival que 
todos los años tiene una polémica 
distinta, enfoque, protagonistas 
distintos. Siempre es un desafío que 
me encanta, de hecho nunca me 
he tomado vacaciones en febrero”, 
agregó el notero.

Lo que muchos estaban 
esperando, ya es un hecho. 
Chayanne anunció públicamente 
su regreso a los escenarios con 
una gira mundial.
Fue por medio de sus 
redes sociales que el artista 
puertorriqueño adelantó: 
“Al fin nos volveremos a ver 
#BailemosOtraVezTour”.
En primera instancia hay fechas 
agendadas por Estados Unidos, 
y se espera que próximamente 
pueda entregar mayores detalles 
de alguna visita a Latinoamérica.

Martina Stoessel, impactó en 
redes sociales al aparecer 
públicamente con un osado 
cambio de look. La argentina 
sorprendió al reaparecer 
públicamente con un nuevo 
corte de pelo, acompañado de 
un rubio platinado.
Se trata de un corte estilo pixie, 
“peinado corto en la parte 
posterior y los lados de la cabeza 
y un poco más largo en la parte 
superior, con flequillo muy corto”, 
explican los profesionales.

¿Y Chile? Chayanne vuelve 
a los escenarios con gira 
mundial

Tini Stoessel sorprendió con 
radical cambio de look

Evaluna Montaner y Camilo 
Echeverry se encuentran en la 
dulce espera de su segundo hijo
Tal como lo hicieron con su hija 
Índigo, la pareja de casados decidió 
publicar un artístico video con el que 
compartieron con sus seguidores 
la noticia. Donde además revelaron 
de inmediato el nombre: Amaranto.
En el registro se puede ver cómo 
los padres se encuentran armando 
una casa, que dicen será el “refugio” 
de ambos pequeños. Acompañado 
de un tierno relato interpretado 
por Camilo, el artista colombiano.
“Qué ilusión nos da conocerte. Tu 
hermana mayor ya te quiere cuidar. 
Amaranto, nos sentimos honrados 
de ser tus papás. Gracias Dios por 
el privilegio de ser su hogar”, agregó 
la hija menor de Ricardo Montaner.
Finalmente, lo confirmaron: 
“Oficialmente los Echeverri-Reglero 
somos CUATRO”.

Respecto al rol que tendrá para 
el matinal, detalló que, “estaré con 
un equipo en Viña, voy a estar en la 
mañana desde el comentario de lo 
que fue la noche anterior, también 
las actividades, y siempre aparecen 
cosas que son imprevistas, así que ahí 
estaré en la cobertura de los distintos 
eventos”.

COMPARTIRÁ “MIC” CON LA FIERA
Uno de los rostros que se sumará a la 
cobertura de Chilevisión, será Pamela 
Díaz, quién estará a cargo de los 
despachos con Gino.

“Para mí es la raja compartir con 
la Pamela en esto, la quiero harto, me 
cae muy bien. Y ella también conoce 
de cerca el evento, es entretener, es 
buscar los detalles que marcan la 
diferencia y ella tiene ojo agudo en eso. 
Así que estoy ansioso, quiero jugar, 
pasarlo bien, reírnos de nosotros. 
Tenemos un equipo espectacular, la 
cobertura será muy buena”, sentenció.

@lahoraoficial
Mariana Miranda

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD
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Comenzó la carrera de los 
Embajadores del Festival 
de Viña del Mar ¿Quiénes 
son los candidatos?

¡Comenzó la votación de los 
Embajadores del Festival de Viña del 
Mar! Esta linda cruzada festivalera 
la organizan la Asociación de 
Comunicadores (ADC), Diario La Hora y 
Walker Group. 

Los que ganen el certamen ayudarán 
a Bomberos de Viña del Mar, quienes 
fueron sumamente afectados tras los 
incendios forestales en la Región de 
Valparaíso.

Cabe destacar que los artistas 
que se presentarán en la Quinta 
Vergara, junto al jurado del certamen 
viñamarino son automáticamente 
candidatos a Embajadores del Festival 
de Viña 2024. Mientras que los otros 
rostros representan a un medio de 
comunicación y cumplieron con todos 
los requisitos de inscripción.

VIVIANA 
ACEVEDO

VALENTINA 
TORRES

SCARLETTE
GÁLVEZ
Finalista Gran 
Hermano. 
Representa a 
Tevex

CARLYN 
ROMERO
Participante de 
Top Chef VIP. 
Representa a 
Chilevisión

NAYA 
FÁCIL
Influencer. 
Representa 
a TiempoX

ALISON 
MANDEL
Humorista

ANITTA
Artista

JORGE ALDONEY
Participó en “Gran 
Hermano”. Representa 
a Estilo Chic

NICOLÁS 
SOLABARRIETA
Participante Tierra Brava. 
Representa a Canal Vive

ALEJANDRO SANZ
Artista

FERNANDO 
ALTAMIRANO
“Bambino” 
participó en 
“Gran Hermano”. 
Representa a La 
Red por Caja de 
Pandoras.

HANS 
VALDÉS
Participó en 
“Gran Hermano”. 
Representará 
a Tevex

ANDREA 
BOCELLI
Artista

SKARLETH 
LABRA
Participó en 
Gran Hermano. 
Representa a 
Estilo Chic

Participó en 
Gran Hermano 
y Representa 
a Caja de 
Pandoras de 
La Red

Más conocida 
como “La 
Guarén”. 
Participó en 
“Tierra Brava”. 
Representa a 
Canal Vive

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD
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El miércoles 28 de 
febrero terminan las 
votaciones para conocer 
a los nuevos soberanos 
del certamen 2024.

VIVIANA 
ACEVEDO

ANITTA

MANUEL TURIZO
Artista

PRISCILLA VARGAS
Periodista y conductora del 
matinal “Tu Día”. Jurado

SERGIO FREIRE
Humorista

YOUNG CISTER
Artista y Jurado

MANÁ
Artista

MORA
Artista

HANS 
VALDÉS

ANDREA 
BOCELLI

SKARLETH 
LABRA ALEX 

ORTIZ
Humorista

CONSTANZA 
SANTA 
MARÍA
Periodista de 24 
Horas. Jurado

LUIS 
SLIMMING
Humorista

MARÍA 
BECERRA
Artista y jurado

MEN AT 
WORK
Artista

MIRANDA!
Artista

JAVIERA 
CONTADOR
Humorista

LUCHO 
MIRANDA
Humorista

LOS 
BUNKERS
Artista

ALEJANDRO 
CHÁVEZ
Conocido 
como “Chavito”. 
Jurado.

BEBE 
CONTEPOMI
Periodista y 
escritor. Jurado

¿CÓMO VOTAR POR TUS 
CANDIDATOS FAVORITOS?

Para votar debes ingresar a www.
lahora.cl Al ingresar aparecerán los 
nombres y fotografía de todos los 
candidatos. Para hacer válida tu opción 
debes ingresar tu nombre completo y 
correo electrónico.
Es de vital importancia mencionar que 
puedes votar cada dos horas por tus 
candidatos favoritos.

@lahoraoficial
Fernanda Gajardo

EDICIÓN ESPECIAL SOLIDARIDAD



DOMINGO 25 DE FEBRERO 2024Espectáculos20

Los encargados de hacer reír a la Quinta
Entre los humoristas que se 
presentarán en el Festival de 
Viña del Mar 2024, además 
de Javiera Contador y Luis 
Slimming, hay otros 4 que 
dirán presente en la Quinta 
Vergara.
Con experiencia se 
encuentran dos triunfadores 
del certamen internacional, 
Alison Mandel y Sergio Freire. 

¿Se los comerá el 
monstruo? Javiera Contador y 
Luis Slimming en la mira de Viña

El Festival de Viña del Mar 2024 ya está 
aquí, con un enfoque solidario para ir 
en ayuda de los damnificados por los 
incendios de la Región de Valparaíso.

En cuanto al show, siempre existe el 
morbo de cómo le irá a los humoristas 
que se presentarán en la Quinta 
Vergara, entre los cuales están Javiera 
Contador y Luis Slimming, que figuran 
en la palestra por distintos motivos.

Por parte de la ya triunfadora 
del certamen, hace poco se supo que 
con la misma rutina que presentará 
mañana, recibió pifias en el Festival 

Ambos humoristas han estado 
en el ojo público por distintas 
polémicas que podrían hacer 
peligrar su rutina.

@lahoraoficial
Pedro Mendoza

de Coihueco, lo que la dejó bastante 
afectada. 

Frente a esto fue que Javiera 
Contador explicó lo que se sintió en su 
momento. “El próximo lunes estaré en 
el Festival de Viña. Hemos trabajado 
muchísimo para estar ahí. Y las risas 
y cariño de diversos públicos a lo largo 
de todo Chile nos hace sentir que lo 
hemos hecho bien”.

Agregando que, “llevamos más de 
300 funciones exitosas y una fallida. 
(Que por supuesto es la única que 
tiene prensa). Ocurrió hace 4 semanas 
en un Festival en Coihueco. Un grupo 
de personas me pifió. Obviamente se 
siente horrible, yo me puse nerviosa y 
mi trabajo salió mal”.

Ahora le toca enfrentarse al 
monstruo de Viña, ese siempre temido 
mar de gente que si no le gusta una 
rutina comienza a rugir con fuerza. 
Por lo que en la misma publicación 
dejó en claro, “ningún resultado está 
asegurado, pero que no les quepa duda 
que por aquí lo seguiremos dando 
todo para hacer un show inolvidable”, 
sentenció.

REPUDIO EN LA WEB
En el caso de Luis Slimming, más 
conocido como “Don Comedia”, el 
punto es otro, pues por un comentario 
que largó en “X” tras el fallecimiento 
del ex Presidente Sebastián Piñera 
que incluía a los mineros, fue lapidado 
tanto en las redes sociales como 
por personajes del espectáculo, lo 
que le podría jugar en contra en su 
presentación.

Es importante precisar que los 
artistas que acompañarán a ambos 
en sus respectivas noches, puede que 
aplaquen al temido monstruo. En el 
caso de Javiera va luego de Andrea 
Bocelli, y en el de Slimming tras Maná.

La primera es la encargada 
de abrir los fuegos hoy tras 
la presentación de Alejandro 
Sanz, mientras que a Freire le 
toca tras Los Bunkers, ambas 
tareas duras a vencer.
Otro de los debutantes es 
Lucho Miranda, el que tendrá 
la dura labor de desmarcarse 
del público de Mora, y que 
comparte público con Anitta.

También se suma Alex Ortiz, 
aunque ya lleva tiempo 
presentándose con su 
verdadera identidad, antes 
era conocido como el 
“Flaite Chileno”, el que se 
enfrentará al monstruo 
creado entre los fans 
de María Becerra y 
el recién añadido 
Trueno.
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Con cambios de 
último minuto: 

así quedó 
conformada la 

parrilla del Festival 
de Viña 2024
Seis noches de música y humor se 

tomarán la Quinta Vergara e intentarán 
conquistar al temido “monstruo”.

DOMINGO 25

VIERNES 01

ALEJANDRO SANZ

MARÍA BECERRA

JAVIERA CONTADOR

SERGIO FREIRE

MIRANDA!

YOUNG CISTER

ANDREA BOCELLI

LOS BUNKERS

ALISON MANDEL

ALEX ORTIZ 

MANUEL TURIZO

TRUENO

LUNES 26

JUEVES 29

MARTES 27

MIÉRCOLES 28

MANÁ

MORA

LUIS SLIMMING 

LUCHO MIRANDA

MEN AT WORK

ANITTA

@lahoraoficial
Mariana Miranda
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2,9 

24
millones de seguidores tiene 
Pamela Díaz en su Instagram.

años: es la edad que tenía Kika 
Silva cuando se coronó reina de 
Viña en 2017, instancia en la que 
obtuvo 143 votos, 6 más que 
Gala Caldirola.

Como es habitual en los últimos días 
de febrero, los canales de TV abocan 
todos sus esfuerzos en lo que es el 
Festival de Viña.

En esa línea, diversos rostros se 
sumarán como panelistas o noteros 
para regalarnos ese ingrediente tan 
especial: “El lado B del certamen”. 

En ese contexto, la irrupción 
de Pamela Díaz y Kika Silva en la 
cobertura que los canales nacionales 
le darán al evento viñamarino se alza 
como un verdadero bombazo para 
la fiesta que pondrá punto final al 
verano.

LA “FIERA” VUELVE A CHV
La conductora de “Sin Editar”, fue 
fichada por el matinal de CHV, 
Contigo en la Mañana, dónde estará 
realizando diversos despachos junto 
a Gino Costa directamente desde la 
Ciudad Jardín.

“Parto en el matinal de CHV y de 
ahí me voy a Viña, vamos a hacer en 
vivo, hablaremos de las cosas que 
están pasando en Viña, tenemos 
listos los invitados”, partió relatando 
Pamela Díaz.

 ¡Afírmense! Kika Silva 
y Pamela Díaz reforzarán 
los matinales en época 
festivalera
La ‘’Fiera’’ fue fichada por el matinal Contigo en 
la Mañana, mientras que la otrora reina de Viña 
llegará al Buenos Días a Todos.

Pero eso no es todo, ya que 
también realizará su propio 
programa desde Viña del Mar, el 
cual será transmitido por su canal de 
YouTube

EL REGRESO DE UNA REINA
En tanto, Kika Silva hará lo propio 
en uno de los canales oficiales del 
festival. La soberana del certamen 
en 2017 se sumará al Buenos Días a 
Todos en calidad de refuerzo estrella.

Con sus despachos sobre el 
certamen, también seguirá de cerca 
sus iniciativas solidarias ante la 

emergencia vivida por los incendios.
Sobre su llegada al matinal de 

TVN, Kika Silva aseguró sentirse 
‘’entusiasmada’’. “Estoy muy 
contenta de volver a un matinal y 
qué mejor que para el Festival de 
Viña”, enfatizó.

Asimismo, adelantó el desafío 
que se vivirá en la cobertura de 
este festival con su iniciativa 
de solidaridad por las mascotas 
afectadas por los siniestros.

‘’También vamos a estar en 
el lugar de los incendios y los 
dejo a todos invitados, a que 
cuando quieran, me acompañen 
al lugar de los animalitos. Voy a ir 
constantemente y podemos mostrar 
a algunos de ellos, los que necesiten 
ayuda y casa”, invitó Kika Silva.

@lahoraoficial
Ignacio Duque
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¡La primera polémica festivalera 
llegó de sorpresa! A través de un 
comunicado, la producción del 
Festival de Viña del Mar anunció 
que Peso Pluma no será parte del 
certamen, tras suspender su gira 
por toda Latinoamérica.

“Sentimos comunicarles que 
debido a razones personales, Peso 
Pluma no se presentará en los 
conciertos / festivales pautados 
en Viña Del Mar, Lima y Asunción. 
Esperamos poder regresar a estos 
territorios pronto para darles la 
experiencia que merecen”, indicó 

“Por razones personales”: 
¿Por qué se bajó peso pluma?
El artista mexicano ha 
estado envuelto en 
la polémica durante 
los últimos días, y 
es que sumado a 
las críticas por una 
supuesta apología a 
la narcocultura, su 
reciente quiebre con 
Nicki Nicole lo puso en 
el ojo del huracán. 

Ex de Nicki Nicole reemplazará a Peso 
Pluma: Trueno fue confirmado para 
cerrar Viña 2024 
Como si de una teleserie se tratara, el 
artista que reemplazará a Peso Pluma 
en la última noche de Viña 2024 será 
Trueno, rapero argentino que además 
fue expareja de Nicki Nicole.
Mateos Palacios (21) mantuvo una 
relación de 3 años con la cantante 
argentina, y desde el 2016 se ha 
convertido en un fenómeno musical en 
Latinoamérica, mostrando su pasión 
por el freestyle, el que ha mezclado 

por medio de un comunicado el 
equipo del artista.

Cabe recordar que Hassan 
Kabande, su nombre real, ha estado 
en la polémica por su reciente quiebre 
con la cantante argentina Nicki Nicole 
y que a raíz de esto muchos pidieron 
que se bajará del Festival Latino más 
grande del mundo.

Ahora bien, no hay que olvidar 
que el mexicano no solo ha sido 
criticado por su infidelidad a la 
intérprete de ‘’Mami Chula’’, sino 

que también por su relación con el 
mundo narco, específicamente, con 
el Cartel de Sinaloa. 

LA “FIERA” VUELVE A CHV
Hace solo unas semanas, una 
columna del sociólogo Alberto 
Mayol llamaba a bajar al mexicano 
del escenario de la Quinta Vergara 
por fomentar la narcocultura en su 
contenido lírico, asunto que le llegó 
a Francisco Vidal, actual presidente 
del directorio de TVN, quien propuso 
que Peso Pluma no viniera al festival 
por el mismo motivo.

La idea se tomó la agenda pública 
durante varios días, tanto así que 
en la esfera política como social era 
tema obligado de discusión, a la que 
se sumaron varias figuras políticas, 
entre ellas la propia ministra 
del Interior, Carolina Tohá; y la 
alcaldesa de Viña del Mar, Macarena 
Ripamonti. 

Si bien el cuestionado lazo del 
artista con la cultura narco no fue 
motivo para bajarlo del escenario 
más importante del país, parece 
que la historia estaba escrita, ya 
que el artista más importante del 
corrido tumbado, decidió cancelar 
su presentación. Fuentes de La 
Hora señalaron que argumentó a 
la productora del Festival, Bizarro, 
Problemas de salud -con certificados 
de por medio-, por lo que no recibió 
multa alguna tras su ausencia.

con varios ritmos musicales.
De hecho, ha realizado destacadas 
colaboraciones, entre ellas con Cypress 
Hill, J Balvin, Nathy Peluso y Duki.
El éxito de Trueno no solo se refleja 
en el reconocimiento que la gente 
le entrega, sino también en las 
plataformas musicales como Spotify, 
donde ya acumula más de 800 millones 
de reproducciones y cerca de 13 
millones de oyentes cada mes.

@lahoraoficial
Ignacio Duque
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